

Bonjour à toutes et à tous !

Nous vous souhaitons la plus cordiale bienvenue sur le site de la paroisse de Royan côte de beauté. Cette paroisse est ouverte à toutes et à tous et promeut le message de l'évangile, annonçant Jésus-Christ présent au milieu de nous.

Le but de ce site, c'est de vous présenter ce qui se vit. Il donne aussi un aperçu de la vie fraternelle que nous cherchons à construire. Toutefois, rien ne peut remplacer les rencontres personnelles. Vous qui visitez ce site, êtes invités à nous contacter pour échanger, prier ensemble, célébrer Dieu et apprendre à mieux nous connaître.

Dans la paroisse de Royan Côte de Beauté, malgré nos différences qui sont pour nous une richesse, nous avons une même vision : vivre, manifester et partager l'amour de Dieu que Jésus est venu proposer à chacune et chacun. Chaque dimanche, notre paroisse rassemble des fidèles de tous âges pour vivre des liturgies belles et joyeuses. Dans son ensemble, la paroisse de Royan est attentive aux nouvelles générations, elle cherche à favoriser la communion ecclésiale, à manifester la présence du Christ auprès des personnes en précarité et à annoncer à tous la Bonne Nouvelle du Salut !

Des prêtres, des diacres, des laïcs salariés et des bénévoles animent la paroisse. Mais la moisson est abondante et les ouvriers sont peu nombreux. Venez et vous verrez !

Bonne visite à toutes et à tous ! Que Dieu nous bénisse ! Qu'il nous donne d'être des témoins de l'amour et de l'espérance !

Père Sermonfils Auguste, curé doyen

Paroisse de Royan



Côte de Beauté



<https://paroisse-royan-cdb.fr/>



**Courriel : paroissercdb@gmail.com
notredameroyan@orange.fr**